

REUNION DE QUARTIER #7 – Jeudi 5 octobre 2023 – 18h00

Compte-rendu

NOM et Prénom	Doléance/Remarque	Réponse donnée
En introduction, Monsieur GIRMA excuse Madame le Maire, retenue par des obsèques à Mende. Elle nous rejoindra plus tard. Il présente le principe de ces réunions de quartier, remercie les participants, présents nombreux ce soir, et donne la parole aux élus du Conseil municipal qui sont là afin qu'ils se présentent.		
[Redacted]	[Redacted]	[Redacted]
[Redacted]	[Redacted]	[Redacted]

[REDACTED]

Le quartier est envahi de chats, notamment dans la propriété MERIC. Que peut-on faire ?

[REDACTED]

Les chats se nourrissent dans les ordures ménagères et autres déchets laissés au sol.

Madame le Maire répond que la première chose à faire est d'arrêter de les nourrir ! Cette problématique doit être prise au sérieux. Il s'agit de salubrité publique. Des campagnes de stérilisation ont déjà été réalisées à Marvejols, en collaboration avec la Fondation 30 Millions d'Amis pour la dernière. C'est une procédure qui, pour se mettre en place, nécessite des démarches administratives importantes. Le souci c'est que l'on ne peut intervenir que pour les animaux qui sont sur le domaine public. Or, dans ce cas, il apparait qu'ils se trouvent dans une propriété privée. La seule chose que l'on peut faire, c'est éventuellement saisir les héritiers, mais au-delà, on ne peut pas agir.

Sur le nourrissage des chats dans les déchets, le cas avait été relevé sur le site de Casino à Marvejols. Mme le Maire l'avait elle-même remarqué lors de rondes de nuit qu'elle avait effectuées avec la Police Municipale. Le propriétaire du site avait alors été sensibilisé à cet état de fait, et a mis en place les mesures adéquates pour y mettre fin.

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]